



Elle est sortie des fonds baptismaux hier et s'est communiée à la même occasion. Dans quelques mois, c'est la confirmation. Le régisseur de la Prison principale de Ngoumou ainsi que tout le personnel l'ont assisté dans cette marche vers le seigneur. Portrait d'un Régisseur des Prisons en effervescence...

Elle s'appelle Huguette Ngole Meloue, elle est née le 26 Janvier 1986 à Moumekeng par Manjo dans le Mounjo. Cette valeur esthétique a reçu de ses parents Ngole Robert et Ndielle Nkouné Madeleine, tous de regrettée mémoire, une éducation de fer qui la distingue aujourd'hui. Battante et entreprenante dès l'adolescence, elle aborde avec satisfaction un riche et brillant parcours maternel, scolaire et académique sanctionné par des parchemins qui lui ouvrent les portes du monde de l'emploi.

Il faut dire qu'Huguette n'a pas connu une vie très rose pendant qu'elle se battait pour devenir une femme. Jeune fille débordante d'énergie et soucieuse de son devenir en ces temps-là, elle saura mettre en symbiose ses diplômes académiques avec son savoir-faire au profit de la célèbre structure CANAL SAT qui la recrutera comme cadre en 2011. Son dynamisme, son efficacité, ses aptitudes physiques, sa loyauté et son dévouement, sans compter ses connaissances professionnelles et accessoires... lui permettront d'épargner de l'argent en fin de compte, pour s'établir à son propre compte.

Elle se rendra donc compte en 2015 qu'il lui manque quelqu'un pour partager son bonheur et enfantera la petite Chloe Maelys qui lui donne ce bonheur et du sourire en ce moment. De

même en 2017, elle se rendra compte qu'elle dispose déjà d'assez d'argent, mais il lui manque le pouvoir, cette femme de caractère va affronter courageusement la psychose liée au métier des armes et se présentera au concours direct de 30 Administrateurs des prisons. Elle réussira avec bravoure et sera admise à l'École Nationale de l'Administration Pénitentiaire de Buea dans le Sud-Ouest. Elle subira sa formation militaire de bout en comble et en ressortira nantie du diplôme d'Administrateur des Prisons (Aps), c'est-à-dire, Officier Supérieure de l'Administration Pénitentiaire avec 4 étoiles en or, un grade réservé aux Chefs d'unités de l'Administration pénitentiaire. Elle sera donc déployée sur le terrain comme cadre d'appui en service à la Prison principale de Ngoumou où elle est très bien encadrée par le régisseur et son adjoint.

Il faut reconnaître que sa manière de servir lui vaut l'admiration de sa hiérarchie directe et de tous les cadres de l'administration pénitentiaire jusqu'au personnel Sous-officiers et hommes de rangs, raison pour laquelle, l'un de ses aînés dans le commandement lui disait : *« Aps Ngole, tu es en stage de [Régissorat] à Ngoumou, car tu assimiles très rapidement les enseignements qui te sont donnés par le Chef de la structure. Il ne sera pas étonnant qu'un jour à 17h ou à 20h, le journal puisse prononcer ton nom comme responsable dans l'Administration pénitentiaire à travers une nomination qui viendra sanctionner, tes efforts, ta bravoure et ton dynamisme. Que le seigneur te bénisse ma fille ! »*

Cette Officier supérieure de l'Administration pénitentiaire est sortie des fonds baptismaux hier à l'Église catholique romaine paroisse de Messamendongo à Yaoundé. Elle a saisi la même occasion pour prendre sa première communion et se prépare actuellement à recevoir sa confirmation dans quelques mois, avant d'envisager le mariage devant Dieu et devant les hommes.

Engelbert MFOMO, L'Activateur
